

Por Telegrafo

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

Madrid

Un duelo

MADRID 11.—En el límite de la provincia, se han batido el subsecretario del Ministerio de la Gobernación y el Alcalde de Málaga.

El lance ha sido a pistola. Cruzáronse cuatro disparos. Falló uno al Alcalde. No ha tenido consecuencias cruentas este duelo. Coméntase el suceso.

No había dimitido

El subsecretario del Ministerio de la Gobernación, D. Luis Armiñán, no ha dimitido antes ni después de batirse.

Con tal motivo, se dirigen fuertes censuras, tanto al señor Armiñán, cuanto al Ministro señor Dávila; pues resulta verdaderamente escandaloso, que desde las cumbres del Poder, se falte a la ley con ese desdoro, sin siquiera cubrir las formas, presentando previamente la dimisión quien realiza un acto que cae bajo la sanción del Código penal.

La reapertura de Cortes

El ministro de Gracia y Justicia, Sr. Coude de Romanones, ha declarado que el lunes próximo se publicará en la «Gaceta» el decreto-convocatoria para la reapertura de las Cortes, que deberá celebrarse el día 23 de Octubre.

Un decreto importante

También ha dicho el Sr. Conde de Romanones, que prepara un decreto declarando la inamovilidad de los funcionarios del Ministerio de Gracia y Justicia.

Próximo Consejo

Mañana se celebrará Consejo de Ministros.

Dedicarse al estudio de los presupuestos generales del Estado para 1907.

Otros Consejos

Anúnciase otro Consejo que tendrá lugar el sábado, y otro que será el siguiente dedicado al proyecto de ley de asociaciones.

Presupuestos parciales

El señor López Domínguez ha remitido al Ministro de Hacienda Sr. Navarro Reverter, el proyecto de presupuesto del departamento de Guerra.

En él van incluidos los gastos móviles, para evitar la petición de créditos extraordinarios.

—El Sr. Dávila se ocupa activamente en la confección del presupuesto de Gobernación.

Podemos anticipar a ese período algunos datos, naturalmente, sujetos a rectificación, del presupuesto que confecciona el Sr. Dávila.

Se amoldará desde luego el presupuesto de Gobernación al aumento de tres millones de pesetas, que únicamente permite el Ministro de Hacienda.

Destínase millón y medio del aumento a las mejoras en el servicio de Comunicaciones.

Un millón, a la policía, Doscientas mil pesetas a las reformas sociales.

El resto, hasta los tres millones de pesetas, a los servicios de Sanidad y Administración local.

Preliminares de un Tratado

Ayer conferenció el Embajador alemán con los Ministros de Estado y de Hacienda, señores Gullón y Navarro Reverter, habiéndose de los preliminares de las próximas negociaciones para concertar un tratado de Comercio.

Las defensas de las rías gallegas

Han marchado a Asturias y Galicia los generales Martitegui y Suarez Inclán, acompañados de varios jefes y oficiales de Artillería, Estado Mayor y de la Armada, para visitar las rías gallegas y la fábrica de cañones de Trubia.

Declaraciones del Presidente del Consejo

El Sr. López Domínguez ha hecho las siguientes declaraciones a los periodistas que le hemos visitado hoy.

Ha empezado diciendo, que mañana se celebrará efectivamente Consejo de Ministros.

Ha negado todo fundamento a los rumores de crisis, comentándolos en el sentido de que los propalan periodistas y políticos deseosos de cambios.

Añade, que el Consejo de mañana lo ha pedido el Sr. Navarro Reverter, para tratar de los presupuestos.

Además ha confirmado que se proveerán las vacantes parlamentarias; por que cuando se habrán las Cortes, tendrán que cubrirse las vacantes ocurridas durante el interregno, unos por nombramientos de los que ocupaban los puestos para otros cargos y varios por fallecimientos.

En la Mesa del Congreso habrá que proveer las presidencias que ocupaban los señores Alvarado y Alonso Castrillo, la de éste por su nombramiento de senador vitalicio y la secretaría que desempeñaba el hijo del señor Navarro Reverter, en la actualidad, director general de Penales.

En la Comisión de Presupuestos, queda vacante la presidencia, que ocupaba el Sr. Alvarado, y un cargo de vocal, de don Eugenio Montero Villegas, hoy director general de Agricultura.

En la Comisión de Actas se proveerán las vacantes de don Fernando Merino, Conde de Sagasta, gobernador del Banco de España, y la de don Andrés Mellado, fallecido en León.

Las vacantes de distritos ascienden a 12, incluso la de don Francisco Romero Robledo por Antequera y la de don Joaquín López Puigcerver por Jetafe.

El lunes, continúa diciendo el jefe del Gobierno, se publicará en la «Gaceta» el decreto convocatorio para la reunión de las Cortes que tendrá efecto el día 23, si hay tiempo suficiente

para esta fecha de que se preparan los asuntos parlamentarios. —El Rey llegará el sábado, a las tres de la tarde.

El veterano general terminó manifestando, que él había venido al Poder con la misión de unir a los liberais, y que afortunadamente lo ha conseguido.

El presupuesto de Marina

El señor Alvarado ha hecho entrega al señor Navarro Reverter del presupuesto de Marina.

Según el Ministro, nada es más urgente que la construcción de un buque escuela, el cual adquirirá en el extranjero.

En lo sucesivo, los buques de la escuadra se pintarán de blanco ó de negro, por resultar así más económico.

Los conciertos económicos.—Maura en Porcuna

Dicen de Porcuna (Jaén), que el jefe de la Unión Conservadora, señor Maura, ocupándose de la idea de Solidaridad gallega, influirá para que se recabe el concurso de todas las provincias para realizar un imponente acto de protesta contra los conciertos económicos.

El 1.º de Noviembre, una representación de las provincias Vascongadas llegará a Madrid para el expresado objeto.

Al mismo fin, una comisión valenciana ha visitado al señor Salmerón.

Este ha manifestado, que en su reciente viaje a París se ha convencido de la hostilidad con que en Francia se miran los vinos españoles, lo cual dificultará la concertación del Tratado franco-español.

LOS OBISPOS

Llueven pastorales

Los obispos de Tuy, Lugo, Orense, Oviedo y Mondoñedo, han publicado colectivamente una pastoral lamentando la suerte de la futura Francia.

Con este pretexto, niegan los firmantes que hayan ofendido los poderes constituidos, pues en sus documentos se limitan a defender los derechos de la Iglesia.

Termina esta nueva pastoral arremetiendo con coraje contra la prensa liberal.

Atraco en un tren

En el exprés del Norte, al llegar a Las Navas, un ladrón dió un atraco a un senador que viajaba en un coche solo.

El senador defendióse valientemente, obligando al facineroso a huir.

Una huelga

Los albañiles del contratista González, se han declarado en huelga por los abusos que éste comete.

Los demás albañiles de Madrid, al saber que González explota desconsideradamente a sus operarios, plantearán la huelga general, si no ofrece las reparaciones que se le exigen.

El futuro ministro de la Guerra

El sábado, si viene ese día el Rey, se le pondrá a la firma el decreto nombrando ministro de la Guerra, al Sr. Luque.

Las pensiones de las clases pasivas

El ministro de Hacienda prepara un proyecto para capitalizar las pensiones de las clases

pasivas, con arreglo a la ley que sobre el asunto rige en varias potencias.

La insurrección cubana.—Amnistía general

Cablegrafían de la Habana que el gobernador de Cuba, mister Taft, ha concedido la esperada amnistía general respecto a todos los delitos políticos cometidos con ocasión del movimiento revolucionario contra el Presidente de la República dimisionario, Estrada Palma y su gobierno.

En cumplimiento de la amnistía, cuantos presos políticos aún se hallaban en las cárceles, han sido puestos en libertad.

La opinión pública ha acogido con verdadera satisfacción las medidas susodichas, que han de facilitar la obra pacificadora de la isla.

DE SAN ILDEFONSO

Cacería importante

Se ha verificado una cacería regia en Riofrío, siendo esta vez los ojeadores soldados de cazadores de Madrid.

Cobráronse 62 gamos. La fiesta resultó animadísima, La tropa demostró maestría.

Embajador español

Telegrafían de Londres, que ha marchado el Sr. Villaurrutia a las islas de Wight, donde cumplimentará a la Gobernadora, Princesa de Battenberg, madre de la Reina de España, doña Victoria, y a los príncipes, sus hijos.

Distinción al obispo de Tuy

Comunican de Lisboa, que allí se dice que el Patriarca ha invitado a presenciar la inauguración del seminario al obispo de Tuy, por haber estudiado en dicha ciudad.

El referido Patriarca ha manifestado que su visita a España no ha tenido carácter político, ni él ha hecho manifestaciones sobre la pastoral del obispo Méndez Conde.

Motivo del odio a Estrada Palma

Dicen de la Habana, que desde el momento en que se conoció que el presidente de la República, Estrada Palma, había solicitado, hace tiempo, la intervención armada en los asuntos interiores, de los Estados Unidos, empezaron a organizarse las manifestaciones hostiles contra el mal patriota.

Provincias

Un báculo para el obispo de Tuy

BARCELONA 11.—Iniciada por clérigos, se ha abierto una suscripción pública cuyos productos se destinan a regalar al obispo de Tuy, Sr. Menéndez Conde, un báculo.

Encabeza la suscripción una especie de manifiesto en el que se dice, que en los actuales críticos momentos, los revolucionarios españoles, siguiendo las huellas de otros países (alude a Francia) arrecian en sus ataques contra los sagrados derechos de la Iglesia, y que es un deber ineludible y un compromiso de honor para los católicos, el descender a la liza para rechazar los ataques de los adversarios, enemigos de Dios y de la Patria.

Escuadrilla

FERROL 11.—El «Pelayo», «Río de Plata» y «Osado», han zarpado de este puerto con rumbo a Corcubión.

Visitarán dichos buques los puertos gallegos, realizando durante el viaje ejercicios de balística.

Después harán un cruceo por el Mediterráneo, en prácticas de instrucción.

Las inundaciones murcianas

MURCIA 11.—Ha causado malísimo efecto la mezquindad con que el Gobierno ha atendido a las calamidades que aquí se sufren.

Solo ha concedido una cantidad exigua, que no puede atenuar las desdichas que se lamentan, mientras a Málaga ha concedido cinco mil duros, sin que sus quebrantos tengan comparación con los de la región murciana.

Un homicidio

LUGO 11.—En el pueblo de Quiroga, se ha cometido un crimen que ha causado profunda impresión.

La víctima es don Pedro Arias, un rico usurero.

Cuando salía de casa de un procurador encargándole demandara a varios deudores, uno de éstos, probablemente, le descestró un tiro que le atravesó el cráneo.

La escuadra española

LUGO 11.—Ha entrado de arribada forzosa, a causa de temporal en el puerto de Corcubión, la escuadra española.

Cuando serene el tiempo, realizarán los buques prácticas en el Cabo Finisterre.

La cuestión de los Tratados

BARCELONA 11.—Los comisionados del Fomento Nacional del Trabajo, marcharán hoy a Bilbao, Santander y Oviedo, para reunirse con los productores del Norte y acordar la línea de conducta que han de observar respecto a la cuestión vitalísima de los Tratados de Comercio.

Contra las jurisdicciones

DARCELONA 11.—Reunidos los elementos de Solidaridad, han acordado realizar una enérgica campaña preparatoria de la parlamentaria contra la ley de jurisdicciones.

Unamuno en Cataluña

BARCELONA 11.—Ha llegado el Sr. Unamuno, siendo recibido por varias personalidades. El rector de la Universidad salmantina, elogia el movimiento regenerador que, según él, constituye la nota de que Cataluña va a la cabeza del progreso.

El capitán general de Cataluña

BARCELONA 11.—Ha marchado a San Juan de Baeas el general Linares, para presenciar las maniobras de la región en la frontera.

Mitín antivaticano

BARCELONA 11.—El domingo se celebrará un mitín anticlerical para protestar de la intromisión del Vaticano en los asuntos de España.

El Director general de Penales

BARCELONA 11.—Esta no-

che marchará Madrid el señor Navarro Reverter, hijo.

Extranjero

El Banco de Inglaterra

LONDRES 11.—El Consejo de Administración del Banco de Inglaterra, ha elevado al cinco por ciento el descuento.

En la República del Ecuador

PARIS 11.—Despachos de Quito dicen, que la Asamblea constituyente, después de declararse en funciones permanentes, ha nombrado presidente provisional de la república al general Alfaro.

Carrera de globos y automóviles

BERLIN 11.—Ha comenzado la carrera de globos perseguidos por automóviles.

El príncipe Enrique de Prusia dirige uno de estos últimos.

Hay gran especación por conocer el resultado.

Nuevo aparato de guerra

LONDRES 11.—Un oficial del Cuerpo de Ingenieros, ha inventado un aparato de guerra que influya separadamente del desarrollo de los combates.

Consiste el invento en un globo miniatura, que debe marcar el trayecto, el cual puede regularse exactamente.

El globo podrá también utilizarse en transportar explosivos, dejándolos caer automáticamente en el punto señalado de antemano.

Considérase el invento de una importancia extraordinaria.

Los socialistas

ROMA 11.—El Congreso socialista ha terminado sus trabajos.

Ha dejado aplazado para el próximo Congreso, la cuestión antimilitarista.

AL CERRAR

Los albañiles de Madrid declarados en huelga, han visitado al Gobernador, para exponerle los motivos que les han impulsado a la huelga.

El principal de esos motivos es que los patronos, caprichosamente, les han aumentado las horas de trabajo.

Por indicación de don Santiago Alba, nombrarse a un arquitecto árbitro en el asunto.

El Japón negocia un Tratado con Rusia.

—En San Petersburgo, un obrero intentó descarrilar el sudexpreso; pero el maquinista apercebíose y evitó la catástrofe. El criminal ha sido detenido.

Propósito conseguido

Cuanto se ha dicho de la gran liquidación que el establecimiento de tejidos «La Nueva Villa» se proponía hacer, se viene confirmando con las importantísimas ventas que diariamente se realizan y que convencido el público de las extraordinarias bajas hechas a todos los géneros, se apresura para hacer compras en dicha casa, que en tal forma se propone en breve plazo ultimar todas sus existencias.

LA NUEVA VILLA, REYES CATOLICOS 29

Abrazó a su hijo.
Pocos momentos después éste, trastornado por el dolor, desprendióse de los brazos de su madre, diciendo:
—Dejame, que tengo que ir a dar a conocer mi resolución a la infeliz a quien tanto amo.
—No, eso no—replicó arrebatadamente la dama.
—Es preciso.
—Espera, hijo mío...
—¿Y qué he de esperar?
—No lo sé; pero aún no se ha cumplido el plazo.
—¡El plazo!—murmuró el joven con acento de amargura.—Cuanto más breve sea la lucha, menos sufriremos.
—No, hijo mío, no quiero que te sacrifices... Yo sola sufriré...
—Si vos sufrís, yo no puedo ser dichoso. Mi resolución es firme, irrevocable, y así se lo he manifestado al pobre Querubín.
—¡Infeliz criatura!
—No cede, y estamos dispuestos a luchar; pero vos principiareis por cumplir vuestro deber, haciendo que María vuelva

al lado de su padre, y así evitáreis que Querubín cometa una locura; y si aún así la comete, al menos la responsabilidad no será vuestra. Tarde ó temprano todo se descubre, y algún día se sabrá que vos sois quien tiene oculta a la hija de don Pedro. ¿Qué sucederá entonces? Os encontrareis en la situación más crítica, no solamente para con el mundo, sino también para con mi padre, que con sobrada razón os exigirá estrecha cuenta de vuestro proceder.
—Te desenocezo, Leandro.
—La primera vez que me aconsejasteis casarme con María, dijisteis que habíais cambiado de opinión porque habíais reflexionado, y esto no tenía nada de particular. Yo he reflexionado también y ha sido igual el resultado.
—Ese razonamiento...
—Madre mía, no vacileis, os lo suplico: llevad hoy mismo a María a su casa, que ella no ha de poner resistencia, y yo entretanto desvaneceré la última esperanza de Consuelo.
—Tú has decidido ya; pero yo no: aún dudo, vacilo.
—Eso es incomprendible.

fuerte, tan grande, tan sublime, como mi amor maternal.
—¿Acaso lo he puesto en duda?
—Adios, Leandro, adios.
—¡Madre mía!...
—Déjame, déjame—interrumpió la condesa.
Y empujó a su hijo hacia la puerta, levantando ella misma la cortina.
El joven salió mucho más trastornado de lo que estaba al entrar.
No le quedaba duda de que su madre lo era también de Querubín, y teniendo en cuenta la edad de éste, comprobó fechas y acabó por adivinar que la desgracia había tenido lugar cuando su padre se encontraba en América.
A poco más que averiguase, sabía que la condesa, antes de casarse, había sostenido amorosas relaciones con don Juan de Monzón.
El proceder de la dama estaba ya explicado perfectamente para Leandro: la infeliz lucha entre el sentimiento de su honor y su amor maternal.
La influencia del comendador no era ya un misterio.

—No disputemos inútilmente.
—Dispondré de María.
—Ni vos ni yo.
—¿Pues quién?
—Mi madre.
—Que ella decida, y si quiere seguiráme...
—Llévalosla, si podeis.
—Eso es decir que desde luego quereis que entablemos la lucha.
—No quiero más que una cosa: obedecer a mi madre, y sus resoluciones tendreis que respetarlas lo mismo que yo.
—Según.
—¿Qué hareis si mi madre dispone que María vuelva al lado de su padre?
—Lo estorbaré si puedo.
—Pero siempre resultará que no somos nosotros los que hemos de decidir.
—Y si eso había de hacer la señora condesa, ¿por qué me ayudó cuando saqué a María del convento?
—Preguntádselo, aunque la respuesta debeis adivinarla fácilmente.
—Divagamos.
—Ya he concluido.

Coleria Nacional

Sorteo celebrado el 10 Octubre de 1906
PREMIADOS CON 800 PESETAS

Centena	
43	40
104	145
200	291
391	395
606	615
866	872
Mil	
040	024
156	158
163	164
338	345
443	477
645	682
816	822
937	939
Dos mil	
004	039
195	205
438	452
652	655
808	824
938	944
Tres mil	
004	039
195	205
438	452
652	655
808	824
938	944
Cuatro mil	
030	067
307	311
487	489
696	730
904	945

Cinco mil	
010	021
109	116
296	309
433	449
587	597
712	744
912	967
Seis mil	
004	043
281	293
609	614
729	730
921	929
Siete mil	
010	013
144	171
393	396
593	620
756	758
932	951
Ocho mil	
006	012
147	162
359	378
608	614
672	712
888	965
Nueve mil	
033	075
219	251
346	453
632	633
745	811
Diez mil	
064	072
296	324
435	475
587	603

Once mil	
042	046
238	241
382	386
601	608
725	762
965	981
Doce mil	
000	005
180	225
432	448
719	722
918	952
Trece mil	
020	027
164	176
504	537
679	715
833	849
Catorce mil	
006	030
126	127
292	295
578	579
688	763
949	959
Quince mil	
028	038
306	328
468	478
770	772
901	902
Dieciséis mil	
025	059
321	337
519	538
738	782
961	981

Diecisiete mil
048 963 077 095 110 143 178 185 250
304 314 332 365 376 413 450 486 502
520 532 582 596 607 623 645 650 679
696 702 736 774 815 820 822 899 901
928 948 951 931 989 997

Señala uno la gimnasia como medio de robustecer al chico.
— Si no le sirve de nada—contéstole ella— todos los días toma una cucharada... y nada.
— ¿Cómo cucharada?
— Si, señor, unos polvos blancos que sirven de purga.
— Magnesia ó gimnasia lo mismo da.
— ¿Jesús, y no sé quién ha inventado esos nombres franceses!

En una alcaldía:
— Anoche la arrestaron y usted por vagabundo.
— ¿Por una injusticia?
— Parece que no tiene usted profesión.
— Perdón, señor alcalde: tengo una.
— ¿Cuál es?
— Doy de beber á los mancos.

— ¿Dónde vas?
— A la taberna.
— Pero, hombre, cuándo te casarás de emborracharte?
— En cuanto se acabe el vino.

LA VIDA JUDICIAL
Señalamientos para hoy
Sala de lo civil.—Pleito precedente del juzgado del Campillo: D. Angel Diego García Martínez, con los herederos de D. Carmen Agrela, sobre cobro de cantidad; abogados, señores Collantes y Lopez; procuradores, señores Sedelío y Andrade; secretario, Sr. Millet.
Pleito precedente del Juzgado de Ugijer: D. Manuel Ortega Manzano, con D. Manuel Sánchez Pelegrina, sobre interdicto de recobrar; abogados, señores Aguilera y Mir; procuradores, señores Ruys y Donnet; secretario, Sr. Millet.
Sala de lo criminal sección 1.ª.—Juzgado de Motril: Contrá Antonio Martín, por lesiones; abogado, Sr. Núñez; procurador, Sr. Ferrández; secretario, Sr. Valverde.
En el mismo juzgado Contrá José González Rodríguez por hurto; abogado, Sr. La Guardia; procurador, Sr. Pedriñaci; secretario, Sr. Valverde.

sejola uno la gimnasia como medio de robustecer al chico.
— Si no le sirve de nada—contéstole ella— todos los días toma una cucharada... y nada.
— ¿Cómo cucharada?
— Si, señor, unos polvos blancos que sirven de purga.
— Magnesia ó gimnasia lo mismo da.
— ¿Jesús, y no sé quién ha inventado esos nombres franceses!

En una alcaldía:
— Anoche la arrestaron y usted por vagabundo.
— ¿Por una injusticia?
— Parece que no tiene usted profesión.
— Perdón, señor alcalde: tengo una.
— ¿Cuál es?
— Doy de beber á los mancos.

— ¿Dónde vas?
— A la taberna.
— Pero, hombre, cuándo te casarás de emborracharte?
— En cuanto se acabe el vino.

Centros de contratación
Alhóndiga de granos.—Ayer salieron 129 quintales métricos de trigo, equivalentes á 300 fanegas, que se pagaron de 46 á 48 reales cada una en la forma siguiente: 98 fanegas á 12 00 pesetas; 106 á 11 75; 00 á 00 00; 00 á 00 00; 00 á 00 00; 00 á 00 00.—Entraron 75 quintales métricos de trigo. Quedan, 622.—Cebada, de 22 á 24; habas, de 44 á 48; maíz, de 00 á 00; yeros, de 36 á 42.

Matadero público.—Carnización y precios de ayer:
25 reses mayores con peso de 3668 kilos, de 1 68 á 1 80 pesetas cada una; 108 borregos, con peso de 1315 kilos, á 1 62.
Romana del pescado.—Ayer se pagaron estos precios: Boquerones, 0 64 pesetas kilo; sardinas, 0 94; jurellitos, 0 40; ranchos, 1 40; almejas, 0 31.

Boletín religioso
Cultos para hoy
Santos del día.—Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza, Santos Félix y Cipriano, mártires, y San Serafín, confesor.
Jubileo de las 40 horas.—En la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar (Hospital de la Tíña).
Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla, á las nueve; en la Iglesia del Hospital de la Tíña, á igual hora.
Misa de doce.—En el Sagrario, las Angustias, la Magdalena, San Juanito y el Hospital de la Tíña.
Misa de hora fija.—En la Catedral y Real Capilla, á las nueve; en la Iglesia de San José, á las ocho.—En el Sagrario Corazón, San Juan de Dios, Capuchinos y los Hospitalitos, hay misa de media en media hora, desde las seis á las diez y media de la mañana.
Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Pilar, en la Catedral.

Anuncio
Sociedad General Azucarera de España
Cotización actual
Aúcar de remolacha.—Pilé marca P.F.P. 494 50 pesetas los cien kilos, sobre vagón Atarfe ó Pinos Puente; Pilé marca P.G.P., á 98 76 los cien id., sobre vagón Illora; Pilé marca P.G.P., á 98 50 los cien id., sobre vagón Granada ó Pinos Puente, Pilé marca P.G.P., á 93 los cien id., sobre vagón Atarfe; Pilé marca P.G., á 93 los cien id., sobre vagón Granada ó Illora; Pilé marca P.G., á 92 los cien id., sobre vagón Atarfe.
Con 2 por 100 descuento y haciendo el pago al pasar el pedido, 1 1/2 por 100 descuento más sobre el importe líquido del mismo.
Nota. Se vende hasta un saco pagando su importe al hacer el encargo, con descuento del 2 por 100.

En casa particular se admiten, en calidad de huéspedes, á una ó dos personas de respeto.—Informarán, San Matías, 8, entresuelo.

Sociedad anónima
Abonos CROS
PRINCESA, 21.
Barcelona.
Fabrica en Badalona
productos químicos para la industria y la agricultura.
Primeras materias para abonos
Sulfato de amoniaco.—Superfosfatos.—Sales de potasa.—Nitrato de sosa.—Sulfatos de hierro y cobre, etc., etc.
Almacén y despacho en Granada á cargo de D. JUAN VILCHEZ ATIENZA, Plaza de la Universidad, núm. 4.

Establecimiento de calzado
de
EMILIO VARELA Y COMP.
Mesones n.º 1 (plaza de la Trinidad) y Capuchinas, 2 y 4
Este nuevo establecimiento de calzado, que antes estuvo en la calle de Jandenes, está surtido como los mejores de España, y el público que lo visita encontrará en géneros para señoras, caballeros y niños, los últimos modelos conocidos. Precios: 10 por 100 más barato que todos.

Probados Ricos chocolates
elaborados á brazo que se venden en el antiguo y acreditado almacén de Coloniales PIE DE LA TORRE, y que son los más exquisitos de cuantas clases se conocen.
Especiales con vainilla, canela y almendra.
CONSULTA ESPECIAL
De enfermedades de la vista
por el Dr. Guillermo Sánchez Aguilera
Ejército de Clínica Oftalmológica en París
catedrático auxiliar de la Facultad de Medicina
Gómez, 9, de dos á cuatro

Primeras Materias y abonos completos

CARRILLO Y COMPAÑIA

GRANADA

Sulfato Amoniaco, Nitratos de Sosa, Sulfato de Potasa, Cloruro de Potasa, Sulfato de Hierro, Abonos completos, Fórmulas especiales para toda clase de cultivos, Fabricación especial de otras que faciliten nuestros compradores, Superfosfatos de diferentes graduaciones.

DEPÓSITOS

EN NUESTRA FÁBRICA DE ATARFE--EN GRANADA: Alhóndiga, 11 y 13.

MÁLAGA: Cuarteles, núm. 23.--MOTRIL: Playa y casa de nuestro Representante.
Direccion y Despacho, Alhondiga, 11 y 13.--GRANADA

1462 Ortega y Frias
Y yo también.
—Pues luchemos y que Dios bendiga al que triunfe.
—Y que tenga paciencia el que quede derrotado.
—Estamos de acuerdo.
—Que el cielo os guarde, señor de Sandoval.
—Y á vos os dé salud.
Querubín salió sin estrechar la diestra de Leandro.
Ya habían dejado de ser amigos.
La situación había cambiado completamente.
Querubín estaba dispuesto á luchar hasta vencer ó morir.
Leandro tampoco debía retroceder.
¿Cómo se justificaría con la infeliz Consuelo?
No podía justificarse sino diciendo que le era forzoso hacer el sacrificio para cumplir sus filiales deberes.
Empero el sacrificio no podía consumarlo sino destrozando su corazón.
Más de dos horas pasó Leandro sosteniendo

Honor de esposa y corazon de madre 1467
lucha es para vos la vida, y para mí esa lucha no significa más que la prolongación de la agonía más espantosa. Mucho sufriré el día que mi suerte se haya decidido, teniendo que renunciar para siempre al amor de Consuelo; pero más me hacen sufrir las vacilaciones y las alternativas.
—Hijo mío, te ruego por última vez...
—Perdonad, mi querida madre.
—Aguarda, te lo suplico.
—Volveré á reflexionar.
—Al menos prométe que no darás un solo paso sin que yo antes conozca tu resolución.
—Os lo prometo.
—No olvides que tu madre es muy desgraciada.
Sentíase Leandro profundamente conmovido y no acertó á contestar.
Tomó la diestra de su madre, la besó con tanto respeto como ternura y dió un paso hacia la puerta.
Púsose la dama en pie, acercóse á su hijo y con exaltación febril exclamó:
—¡Ah! Tal la invoca por la salvación

1466 Ortega y Frias
—Tú quieres abreviar la lucha y yo quiero prolongarla, porque mientras luchó vivo, y cuando deje de luchar, moriré.
—¡Madre mía!
—Tal vez para evitar escándalos me decida á volver á María al lado de su padre, pero antes de que el plazo se cumpla...
—Afortunadamente son pocos días los de ese plazo.
—Por la misma razón debes esperar, pues para destrozarte el corazón de la mujer á quien amas tiempo será siempre.
—Aunque no me habeis dado á conocer el misterio de vuestra extraña conducta, he llegado á convencirme de que nuestra desgracia no tiene remedio.
—Dios sabe lo que ha de suceder.
—Cuando me niego á casarme con María, vos me suplicais que abandone á Consuelo, y cuando decido hacerlo así, queréis estorbarlo, es decir; que siempre os mostrais contraria á mis resoluciones. Esto es incomprensible; pero no os pido explicaciones, porque ya sé que no habeis de dármelas: mas quiero acabar de una vez.

Honor de esposa y corazon de madre 1468
á ver á la mujer á quien amaba; pero siempre le faltaba el valor.
Hizo el último esfuerzo.
—Antes veré á mi madre, dijo.
Y se dirigió al aposento de la condesa, á la que saludó con tanto respeto como ternura, diciéndole luego:
—Madre mía, agradeceré mucho que no me pidais explicaciones sobre lo que vais á oír.
—Te complaceré en cuanto me sea posible—respondió la dama.
—Mi suerte ya está decidida.
—¿En qué sentido?
—Me casaré con la hija del condeador.
—¡Leandro!—exclamó la condesa con acento de sorpresa profunda.
—Así me lo habeis aconsejado, así conviene á vuestro reposo según me habeis dicho una y otra vez.
—Pero...
—Mi madre es antes que mi deber.
—¡Hijo mío!
—Tranquilizaos, pues.
—Sintióse ahogada la condesa.